

La Russie nie tout lien entre le récent crash d'avion et l'opération militaire en Syrie.



Moscou, 3 novembre, RHC-PL.-Le porte-parole présidentiel russe, Dimitri Peskov, a qualifié de dénuées de pertinence les hypothèses liant l'accident d'avion survenu récemment avec les opérations militaires anti-terroriste de Moscou en Syrie.

Le porte-parole russe s'est référé à l'une des versions de la tragédie et il a expliqué que jusqu'à présent il n'existe ni des données ni des évidences indiquant que cela ait été un acte terroriste.

Le président de l'Agence russe de Transport aérien, Alexander Neradko, a appelé la communauté d'experts de l'aviation à s'abstenir de tirer des conclusions précipitées concernant cette catastrophe, qui a fait 224 morts.

Par ailleurs, le Ministère pour les situations d'urgence a réitéré que les opérations de recherche et de sauvetage se poursuivront jusqu'à ce que tous les corps des victimes et les débris de l'avion soient repérés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74707-la-russie-nie-tout-lien-entre-le-recent-crash-davion-et-loperation-militaire-en-syrie>



Radio Habana Cuba